



GURKE Die Salatgurke

Finde die markierten Wörter aus dem Text im Suchgitter!

Sie sind senkrecht und waagrecht (auch gegen die Schreibrichtung) versteckt!

Vor allem kleinere Betriebe, die viele unterschiedliche Lebensmittel herstellen, bauen Gurken in Erde an. Sie befinden sich vor allem im Burgenland und in der Steiermark. Die Herausforderung ist, die Erde gesund zu halten. Steinwolle oder Kokosfaser, die in erdelosen Systemen als Ersatz dienen, werden regelmäßig entsorgt und erneuert. Den Boden kann man nicht so einfach erneuern. Ein gesunder Boden braucht eine gut abgestimmte Fruchtfolge. Eine gute Fruchtfolge ist aber aufwändig und daher ökonomisch nur begrenzt möglich. Man müsste den Folientunnel oder das Glashaus immer wieder versetzen, damit man nicht mehrmals demselben Boden mit derselben Kultur Nährstoffe entzieht und damit es sich die Schädlinge im Boden nicht einrichten können.

Q	F	O	L	I	E	N	T	U	N	N	E	L	W	E
R	R	T	Z	U	I	Ä	O	P	Ü	M	N	B	V	C
G	U	R	K	E	N	H	X	Y	A	S	D	F	G	H
P	C	S	P	B	U	R	G	E	N	L	A	N	D	J
L	H	C	P	I	U	S	Z	R	W	Ä	Ö	L	K	I
L	T	H	E	R	S	T	E	I	E	R	M	A	R	K
S	F	Ä	F	A	G	O	U	N	M	K	E	I	E	L
B	O	D	E	N	G	F	R	E	Z	T	H	J	S	O
A	L	L	D	V	H	F	W	Z	I	M	U	O	A	L
E	G	I	O	U	L	E	T	E	N	S	T	E	F	E
I	E	N	Q	E	L	L	O	W	N	I	E	T	S	S
W	R	G	L	A	S	H	A	U	S	P	L	I	O	S
W	A	E	T	R	L	O	M	K	U	Z	T	R	K	E
D	G	I	D	N	U	S	E	G	J	A	L	Z	O	P
E	A	M	V	E	D	V	N	B	R	E	Z	L	K	I

